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Yo me mojo ¿y tú?      Regla Gómez.-¿Quién me iba a decir a mí hace tres meses que a día
de hoy iba a estar metida de lleno en una campaña electoral? NADIE 
 
  Todo empieza por una inquietud. Lo que no me iba a imaginar es que yo, periodista que
reniega de la posibilidad de vincularse  directamente con un partido político para que no influya
en mis opciones laborales, me iba a sentir parte activa de un equipo de personas ilusionadas
por mi ciudad.
 
  Pero esto es duro, muy duro. Nadie dijo que fuera fácil. Nos faltan horas en el día para cumplir
con los exigentes objetivos propuestos. Me gustan los retos y éste es uno de los más
apasionantes que la vida me ha puesto por delante. 
 
  Me fascina la posibilidad de poner mi empeño, mis ideas, mi trabajo y en definitiva ser un
granito de arena más que aportar para que podamos presumir de nuestra Sanlúcar. Una ciudad
llena de posibilidades, rica en patrimonio, en historia, en gastronomía, en cultura y sobre todo
en su gente.       
 
   
 
  Pero desafortunadamente hemos contado con pocos gobiernos que hayan sabido desarrollar
NUESTRO potencial. Estoy cansada de que nos sitúen a la cola de todo y de que la imagen de
la ciudad sólo se asocie a términos negativos: droga, incultura, poco desarrollo, política
corrupta. ¡Qué pena! ¡Yo quiero demostrar que somos mucho más!
 
   
 
  La primera impresión que tuve de Juan José Marmolejo era la de un hombre excesivamente
serio y por qué no decirlo, como cualquier ciudadana y fruto de mis experiencias personales,
estaba un poco escéptica ante lo que pudiera hacer “un político”. Hoy día, tres meses después
y tras la oportunidad de conocerle y tratar con el grupo de gente del PP de Sanlúcar puedo
decir a boca llena que quiero que sea mi alcalde.
 
   
 
  De su equipo, del que formo parte, gane o no gane el Partido Popular me llevo muchas cosas
aprendidas y muchos momentos vividos. De Angelines por ejemplo esa tranquilidad y esa paz
que sabe transmitir. Esas cosas tan interesantes que cuenta y lo que disfruta presumiendo de
la historia de Sanlúcar. Estoy segura de que pondrá sobre la mesa propuestas históricas. De
Zipi y Zape como yo les llamo a Patri y Luis me quedo con su trabajo, con su esfuerzo y su
búsqueda incansable de opciones económicas para la campaña. El humor negro de Patri y la
espontaneidad de Luis no tienen precio. Con ellos me he reído mucho y sé que son muy
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buenas personas.
 
   
 
  ¡Qué más! ¡Ah¡ ¡Mila¡ Para mí es el gran fichaje del PP, jajajaja ¡Qué de inquietudes, qué de
propuestas, qué gran carisma, qué de ganas le pone a todo! Está muuuuuy verde todavía pero
auguro que se va a convertir en una clave para el PP en Sanlúcar o al menos es lo que me
gustaría presenciar.
 
   
 
  Son muchas cosas, no quiero aburriros, el buen fondo de Mamen, el aguante de Cari durante
cuatro años,  la dulzura de Regina, el carácter de Isabel Palma o el compañerismo de Ana con
quien trabajo mano a mano aprendiendo mucho sobre mi profesión.
 
   
 
  ¿Pero saben qué es lo que más me gusta de todo? Nunca han vivido de la política, tienen
negocios, son autónomos o trabajadores corrientes y por tanto hay menor riesgo de que se
conviertan en parásitos, de esos que venden su alma al diablo si es necesario para conservar
un puesto en el ayuntamiento. Han vivido la dificultad de cuadrar números para llegar a fin de
mes, se han estrujado el cerebro para buscar ideas y mantener a flote su economía y como tú y
como yo quieren lo mejor para Sanlúcar. Quizás no sepan cómo venderse pero sí sabrán como
gestionar que al fin y al cabo es lo que queremos los ciudadanos.
 
   
 
  ¿Y por qué no votar a otras opciones políticas? Dejando claro que es pura opinión, de mi
cosecha personal, del PSOE en Sanlúcar digo que, al margen del poco cambio que he notado
en Sanlúcar, son un grupo de gente excesivamente joven. No mezclan la sabiduría de la
experiencia y la ilusión de la poca edad. Por tanto, no tienen o cuentan con pocas experiencias
vitales fuera de la política, han vivido siempre de ella y claro “desde la barrera se ven mejor los
toros”, a ver si lidian con la vida, que no es tan fácil como la quieren vender.
 
   
 
  También me atrevo y digo que venden la imagen de confianza al ciudadano y…muy lejos de
eso, estoy segura de que ocultan mucho. Francamente estoy cansada de que su estrategia
política sea arremeter contra nosotros vinculándonos con el pasado. Por favor, hagan sus
propuestas y déjenos en paz. Los ciudadanos saben que el nuevo Partido Popular tiene mucho
que aportar. ¡Ah! Señora alcaldesa, no se permita más la osadía de “aconsejarnos”  como
tenemos que vendernos para ganaros las elecciones. ¿No se da cuenta de que no se trata de
vender nada? Gobernar la ciudad no es ningún juego, es un asunto serio.
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  De IU que digo. A ver, reconozco que Rafael Terán tiene carisma, aportará muchas ideas y
que el consistorio NECESITA de muchos colores políticos en el salón de plenos pero…cuando
le veo en ruedas de prensa con su chaqueta de Tommy Hilfiger no puedo evitar pensar  ¡Claro!
Desde la tranquilidad de un puesto fijo y un aval patrimonial importante es demasiado fácil
hablar de pobres y de derechos…
 
   
 
  De Berengela ni hablamos. No tengo ánimo de ofender a nadie pero a veces dudo de si lo que
quiere es ser alcaldesa o modelo de alta costura. Y no, lo que quiere es asegurarse un asiento
cómodo que deje dinero fácil. Francamente no creo que quiera ser alcaldesa, estoy segura de
que intenta vivir de nuestros impuestos y busca incansablemente la forma de conseguirlo.
 
   
 
  ¡Qué más! Ah, Antonio Prats, bueno, no es una persona que merezca mi respeto, la verdad y
observo que se aprovecha de gente humilde y por qué no decirlo, de la ignorancia de algunos
ciudadanos para sacar beneficio particular.
 
   
 
  En cuanto al CIS, tengo que reconocer que, como muchos sanluqueños, quedé decepcionada
del PP de hace unos años y les voté en las pasadas elecciones pero me han demostrado
sobradamente que no buscan el interés ni de los empresarios ni de los ciudadanos. Muchos de
sus integrantes necesitan también del dinero público para mantener a sus familias. Es
respetable, pero no es lo que yo busco.
 
   
 
  Me estoy extendiendo demasiado. Lo sé. Pero ahora me toca hablar de mi candidato. El que
yo he tratado, del que yo puedo hablar en firme.  Juan José Marmolejo Es un hombre muy
valiente. Sólo por haber asumido la responsabilidad de estar al frente de un partido que perdió
el respaldo del ciudadano y con muchísimas dificultades internas merece un voto de confianza.
 
   
 
  A partir de ahí puedo decir que sólo en un año ha sabido organizar el partido (aunque aún
queda trabajo), buscarse un equipo competente y sobre todo trabajar duro. A veces, junto con
mi compi de fatigas periodísticas, Ana Gamero, soy dura con él porque le falta el gancho
político, no sabe ser tan “encantador de serpientes” como su principal competidora, Irene
García o que, con tanta presión olvida algunas cosas importantes. Pero al fin y al cabo son
banalidades.
 
   
 
  Detrás de un hombre tímido he encontrado a una persona tremendamente inteligente y con
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una capacidad de trabajo incalculable. No sé cuántas horas duerme al día, pero pocas. Tiene
que compaginar su trabajo, que es lo que le da de comer, con su candidatura y a veces es
complicado. Pero tiene claro qué hacer y cómo hacerlo. Sanlúcar le necesita.
 
   
 
  Dicho esto quiero concluir recordando que el día 22 tenemos una cita con las urnas. Decidan
libremente a quién votar pero háganlo. Soy consciente de que lo que impera ahora mismo es la
desconfianza ante la política pero no nos podemos permitir abstenernos. Los ciudadanos
también tenemos la obligación de implicarnos, más aún en una crisis como la que estamos
padeciendo. Buscar soluciones es un trabajo de todos. Yo me mojo ¿y tú?
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